

## Les Coupes de l'Ambassadeur

Les compétitions de Judo et de Karaté sont organisées dans le cadre des activités culturelles de l'Ambassade du Japon au Bénin. Il s'agit de événements sportifs pour la promotion des échanges culturels.



< Photo de famille avec les vainqueurs de la Coupe de l'Ambassadeur de Karaté, 1<sup>ère</sup> édition >

En collaboration avec la Fédération Béninoise de Judo et la Fédération Béninoise de Karaté-do, l'Ambassade du Japon organise chaque année la Coupe de l'Ambassadeur de Judo et de Karaté et s'engage pour le développement des échanges culturels, en incitant les jeunes athlètes béninois à l'esprit sportif et au maintien d'une bonne forme physique.

Les compétitions se déroulent généralement au Hall des Arts de Cotonou : le **Judo** qui a connu sa sixième édition le 07 mars 2020, et le **Karaté-do** qui en était à sa première édition, les 13 et 14 décembre 2019.



< Trophées et médailles, Coupe de l'Ambassadeur de Judo, 6<sup>e</sup> édition >



< Démonstration d'Aïkido, Coupe de l'Ambassadeur de Judo, 6<sup>e</sup> édition >



< Démonstration, Coupe de l'Ambassadeur Karaté-do, 1<sup>ère</sup> édition >

Pour l'organisation de ces deux compétitions sportives, l'Ambassade collabore avec la CFAO Motors, distributeur officiel des marques TOYOTA et YAMAHA au Bénin, et la Société SANKO Sarl.